

Neues aus Japan Nr. 144 | November 2016

Kultur

Japanisch lernen - Kanji des Monats

矢 SHI, ya - Pfeil

Bereits vor über drei Jahren haben wir den Bogen gespannt und noch keinen Pfeil dazu abgeschossen ... Das wollen wir diesen Monat nachholen!

Wie beim Bogen (<http://www.de.emb-japan.go.jp/NaJ/NaJ1302/yumi.html>) 弓 yumi haben wir es auch hier mit einem aus einer Abbildung entstandenen Zeichen zu tun. Sie müssen es sich dafür etwas von oben nach unten in die Länge gezogen vorstellen. Wenn Sie trotzdem Mühe haben, sich die genauen Striche zu merken, dann denken Sie oben an einen kleinen Pfeil aus zwei Strichen und darunter das kanji für „groß“ 大 - und groß ist der Pfeil natürlich nur beim Abschuss.

Lust, die Kunst des Bogenschießens auszuprobieren? Erkundigen Sie sich doch z.B. beim Deutschen Kyudo Bund nach Möglichkeiten in Ihrer Nähe. Kyūdō fördert die Konzentration und baut Stress ab!

Kontakt:
Botschaft von Japan
Abteilung für Kultur und Öffentlichkeitsarbeit

Hiroshimastr. 6
10785 Berlin
Tel.: 030/21094-0
Fax: 030/21094-228
E-mail: magazin@bo.mofa.go.jp